

¡Bienvenido! Inicia Mario Adrián Flores retos en la Región Norte



Continuar con la transformación educativa del Tec de Monterrey y ser un impulsor constante del emprendimiento y la innovación son algunos de los retos que se ha impuesto **Mario Adrián Flores Castro, nuevo vicepresidente de la Región Norte.**

“Es muy importante para mí ahora que integro a la Región Norte, puedo ser muy empático con los campus, mi única labor es ayudarles a que ellos sigan aportando el mejor valor a lo que el Tec quiere en sus comunidades.

“Entonces, Cd Juárez, Chihuahua, Saltillo, Laguna, Tampico, muy pronto estaré con todos ustedes para saludarlos y ponerme a sus órdenes”, expresó.

Flores, quien desempeña dicha función a partir del 16 de septiembre, dijo sentirse muy agradecido con este nuevo reto y que espera continuar con los altos estándares en los que se encuentran el campus Monterrey y los otros campus de la Región Norte.



El campus Monterrey, para mí representa un gran reto porque es un campus que tiene que continuar adelante y para mí representa un gran compromiso con todos, pero me siento con una gran confianza porque donde he estado, afortunadamente las cosas han salido bien, y yo espero que, junto con toda la gente, porque yo no transformo cosas, lo transformamos juntos, podamos seguir poniendo cada vez en la posición que el Tec quiere tener a este campus y a los de la Región Norte ”

Mario Adrián Flores

Vicepresidente Región Norte

width="800" loading="lazy">

“Vengo con una gran responsabilidad de responder a las expectativas que el Tec de Monterrey tiene con ustedes y conmigo”, agregó.

Entre otros de sus retos se encuentran seguir ayudando a que siga en marcha el plan maestro de Distrito Tec y consolidar el despliegue del **Modelo Educativo TEC21**.

“Me tocó ser protagonista desde que nació el nuevo modelo y a mí me tocó participar en la primera Semana i y en las pruebas piloto de Semestre i, entonces estoy involucrado desde sus orígenes hasta su implementación, entonces creo que puedo, con todo lo equipos académicos y de apoyo a que el Tec 21, pues siga con ese propósito que ya arrancó”, señaló.

“Y sobre todo no perder de vista que lo importante aquí son nuestros alumnos, profesores y el personal, porque pues por un lado la razón de ser del Tec tiene que ver con esa transformación de vida de los jóvenes que llegan a esta institución, pero eso se logra a través de los que estamos aquí en el Tec”, añadió.



width="600" loading="lazy">

El nuevo vicepresidente Región Norte señaló que le apasiona dar clases, las cuales ha impartido desde que fue invitado a ser profesor por el campus San Luis Potosí, ya que le agrada estar cerca de los alumnos.

“Es una oportunidad de ayudar a transformar la vida de una persona, como lo es un estudiante. Son momentos no solo de enseñarle algún conocimiento, alguna competencia, pero también hay momentos en los cuales yo puedo contribuir a su formación”, indicó.



width="600" loading="lazy">

Mario Adrián fue presentado por **Victor Gutiérrez Aladro, ahora vicepresidente de Operaciones de la institución**, el 17 de septiembre en el Centro de Congresos.

En dicho evento, al que asistieron profesores y directivos, Gutiérrez Aladro, quien se desempeñó como vicepresidente de la Región Norte por cinco años y medio, agradeció a los integrantes de la misma por su trabajo.



width="800" loading="lazy">

“

Quiero agradecerles a todas y todos, ya llevo cinco años y medio aquí. Tengo mucha confianza con ustedes, me han demostrado un gran afecto en el sentido positivo, cuestionamientos positivos que nos han permitido crecer, y se los agradezco mucho ”.

Victor Gutiérrez

Vicepresidente de Operaciones

El directivo recibió un cálido aplauso por los asistentes al terminar de ofrecer sus palabras como reconocimiento a su trayectoria.

¿Quién es Mario Adrián Flores?

DOCTOR EN NEGOCIOS CON ESPECIALIDAD EN ADMINISTRACIÓN DE OPERACIONES, en programa conjunto entre el Tecnológico de Monterrey, Campus San Luis Potosí, y el Institute for Industry de Varsovia, Polonia.

Estudió **INGENIERÍA MECÁNICA** y posteriormente la **MAESTRÍA EN CIENCIAS CON ESPECIALIDAD EN INGENIERÍA INDUSTRIAL** por el Tecnológico de Monterrey, Campus Monterrey.

Antes de integrarse al Tecnológico de Monterrey, colaboró por más de diez años en empresas como **THE GOODYEAR TIRE AND RUBBER COMPANY Y CONTINENTAL TIRES**.

Actualmente es líder del equipo que representa a México en el **GLOBAL ENTREPRENEURSHIP MONITOR (GEM)**, organismo internacional que monitorea el fenómeno del emprendimiento en la mayoría de los países del mundo.

Dentro de la visión personal de Mario Adrián, está **LA INNOVACIÓN, EL EMPRENDIMIENTO Y EL DESARROLLO HUMANO** como parte importante para impulsar el desarrollo social, económico, educativo y político de nuestro país.

Forma parte de los consejos de **EDUCACIÓN SUPERIOR DEL BAJÍO** que auspicia al Campus León y Presidente del **CONSEJO ESTATAL CIUDADANO DE EDUCACIÓN** del Estado de Guanajuato, entre otros.

Entre los cargos que ha tenido dentro del Tecnológico de Monterrey, se encuentran el de director de profesional y graduados en **CAMPUS SAN LUIS POTOSÍ**, Director General de **CAMPUS IRAPUATO** y Director General de **CAMPUS LEÓN**, cargo que ejerció por más 4 años hasta que, a finales de 2013, fue nombrado **DIRECTOR GENERAL DEL TECNOLÓGICO DE MONTERREY, CAMPUS GUADALAJARA**.

En enero de **2017** es nombrado **VICEPRESIDENTE DE LA REGIÓN OCCIDENTE**, la cual está conformada por los campus de Guadalajara, Sonora, Ciudad Obregón, Sinaloa, Aguascalientes y Zacatecas.

En septiembre del **2019** es nombrado **VICEPRESIDENTE DE LA REGIÓN NORTE** que incluye los Campus Monterrey, Ciudad Juárez, Chihuahua, Saltillo, Laguna y Tampico.

width="800" loading="lazy">